Betreff: Vielen Dank und einen schönen Jahresausklang


Lieber Herr Brommer,

von Wilhelm von Humboldt stammen die Worte: „Im Grunde sind es immer die Verbindungen mit Menschen, die dem Leben seinen Wert geben.“ Und ich kann dem Gelehrten nur recht geben!

Danke, dass Sie unserem Unternehmen so verbunden sind. Danke für Ihre Treue und Ihr Vertrauen in uns.

Für die Weihnachtsfeiertage wünsche ich Ihnen eine erholsame Zeit mit vielen Momenten, die für Sie persönlich „dem Leben seinen Wert geben“.

Genießen Sie den Jahresausklang und starten Sie gut ins Jahr 2026!

Was uns das neue Jahr bringen wird, kann wohl niemand so genau voraussagen. Doch eines kann ich Ihnen versprechen: Wir sind gerne wieder für Sie da!

Verbundene Grüße



Subject: Thank you and have a wonderful end to the year


Dear Mr. Brommer,

Wilhelm von Humboldt once said: “Ultimately, it is always our connections with other people that give life its value.” And I couldn't agree more with the scholar!

Thank you for your loyalty to our company. Thank you for your trust in us.

For the Christmas holidays, I wish you a relaxing time with many moments that personally “give life its value” for you.

Enjoy the end of the year and have a great start to 2026!

No one can predict exactly what the new year will bring. But I can promise you one thing: we will be happy to be there for you again!

Best regards,
